



COMUNICADO DE PRENSA

Llegan las Ferias Locales de Artes a La Candelaria

Del 12 al 22 de agosto, la Galería Santa Fe y la Plaza Distrital de Mercado La Concordia reciben a 35 expositores de las artes plásticas, la literatura y el teatro.

De qué hablamos cuando hablamos de apoyar el talento local. De qué hablamos cuando hablamos del poder transformador del arte. De qué hablamos cuando hablamos de reactivación cultural. De qué hablamos cuando hablamos de espacios seguros de reencuentro entre los artistas y sus públicos.

Las **Ferias Locales de Artes**, en este 2021, son parte de la respuesta.

Tras las primeras versiones en las localidades de Suba y Teusaquillo, que se llevaron a cabo en la [Biblioteca Pública Julio Mario Santo Domingo](#) y en la [Biblioteca Pública Virgilio Barco](#), las cuales contaron con 75 expositores, cerca de 100 eventos presenciales y la asistencia de más de 3.500 personas, las **Ferias Locales de Artes** llegan ahora a la localidad de La Candelaria.

Esta vez la [Galería Santa Fe](#) —en el marco de la celebración de sus **40 años**— y la [Plaza Distrital de Mercado La Concordia](#) serán el escenario de una nueva oportunidad para sentir la alegría del reencuentro, a través de distintas expresiones de las artes, con una programación cultural y familiar, y la participación de 35 expositores de las artes plásticas, la literatura y el teatro.

La entrada es gratuita. La Feria va del jueves 12 al domingo 22 de agosto, de 12:00 m. a 6:00 p.m. El día lunes, 16 de agosto, la Galería no abrirá sus puertas.

“Las **Ferias Locales de Artes**, para su versión en La Candelaria, son una alianza con la **Plaza Distrital de Mercado La Concordia**, y son una iniciativa del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) que apunta a la reactivación cultural para los tiempos que corren. Esto no solo implica promover la circulación de proyectos



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES





COMUNICADO DE PRENSA

artísticos, sino la reconfiguración y apertura de espacios seguros de encuentro entre las y los artistas, sus públicos y pares para el intercambio de conocimientos. Es en este ejercicio dialógico donde se construyen las comunidades”, explica **Catalina Valencia Tobón, directora del Idartes**.

La próxima Feria tendrá lugar en Ciudad Bolívar, en el **Teatro El Ensueño**, y está programada para noviembre de este año.

Una mirada al talento local

Para esta versión, los expositores son agentes que componen la cadena de valor de las artes plásticas y visuales, la literatura y el arte dramático, quienes habitarán por diez días un espacio expositivo que busca reconfigurar las formas de circulación de las prácticas artísticas al integrar lo artístico y cultural con lo cotidiano: una plaza de mercado en una galería, una galería en una plaza de mercado.

Se destaca la participación de artistas plásticos de las calles de la ciudad, en el marco del proyecto [Arte a la KY](#), un modelo de gestión para fortalecer las acciones orientadas hacia los artistas del espacio público.

También participan colectivos de edición comunitaria —en convenio con la [Cámara Colombiana del Libro](#)—: iniciativas que a través del trabajo autogestionado desarrollan propuestas para la producción alternativa y experimental de una oferta independiente de publicaciones relacionadas con diversas expresiones de tipo literario.

La muestra comercial se complementa con artistas plásticos que trabajan técnicas como la joyería, la marroquinería, la cerámica, la caricatura, el alambriero, piezas coleccionables del movimiento *cosplay*, arte urbano, costumbrismo y un punto de distribución de [Libro al Viento](#).

Además, la **Galería Santa Fe** y la **Plaza Distrital de Mercado La Concordia** serán un escenario de **FILBo en la ciudad** y recibirán a escritores, ilustradores,





COMUNICADO DE PRENSA

intelectuales y otros agentes del sector literario y cultural como Omar Rincón, Javier Andrade, Patricia Nieto, Thierry Ways, Lucía González —de la Comisión de la Verdad— Carlos Manuel Díaz y el lanzamiento de dos versiones de **Bogotá Cuenta**, una publicación que recoge los textos de los más recientes participantes de la **Red de Talleres de Escritura del Idartes**.

La programación también incluye un encuentro al aire libre en donde una pantalla ubicada en el exterior proyectará contenidos audiovisuales —**Pantalla Local**—, para que así el público pueda encontrarse alrededor de sus propias imágenes. La programación estará potenciada por obras de festivales de cine, contenidos para las familias, cine colombiano y de diversas prácticas artísticas.

Asimismo, están programadas actividades como el **Trueque de conocimientos audiovisuales**, talleres de danza —música afro, son, mambo y chachachá—, un taller de edición con Margarita Valencia y otro de creación literaria con Canto Verde, una muestra de folclor venezolano, malabares, un DJ de música del Caribe, la presentación de Sankofa Trío —joropo— y un bicirrecorrido de la **Cicla Literaria de Libro al Viento**.

Por otro lado, el arte, el juego y la magia del mundo de los niños y las niñas entre los 0 y 5 años tendrá su propio momento. Disfrute en familia de puestas en escena del **Programa Nidos** como **El viaje de Matacho**, una obra en la que un personaje salta de historia en historia mientras viaja por lugares llenos de dibujos, luces, sombras, fotografías e instalaciones de tela; **Isla Recuerdo**, un momento para preguntarse qué albergan los niños y las niñas en su memoria y su corazón; **Yolki Palki**, una obra de teatro en la que sus personajes viajarán a través de experimentos artístico-científicos, o **Éther**, un universo musical para conocer los cuatro elementos de la naturaleza.

Paralelo a las **Ferias Locales de Artes - La Candelaria**, la **Galería Santa Fe** albergará las exposiciones **Cuerpo en ReExistencia**, una retrospectiva del artista **Edwin Jimeno** —registros videográficos de performances y acciones en vivo que trazan una línea crítica frente a la violencia del país y, a la vez, abren caminos para recordar y sanar—, e **Ingeniería predictiva para los alunizajes de hoy (I.P.P.L.A.D.H)**, del colectivo **Niños feos del prado**, un artefacto estético móvil que





COMUNICADO DE PRENSA

cuestiona la veneración a la tecnología. Ambos son proyectos ganadores de la [Beca Red Galería Santa Fe 2020 - Programación Continua](#).

Las **Ferias Locales de Artes** se suman a los **Corredores artísticos**, un programa de la [Línea de Sostenibilidad del Ecosistema Artístico de Idartes](#) que se realizará en distintas localidades a partir de septiembre.

Contacto de prensa

Juan José Cuéllar

+(57) 301 3372278

juan.cuellar@idartes.gov.co



INSTITUTO DISTRICTAL
DE LAS ARTES

